



8 Pièces

256 m²

Réf. 4430B

1 690 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

**résidences
immobilier**

KRETZ

FAMILY REAL ESTATE

résidences immobilier

Co-Exclusivité. Arceaux/Boutonnet - Située dans une rue calme, rare opportunité d'acquérir une villa contemporaine dans ce quartier. Développant 256m² sur un terrain de 600m² avec piscine, elle s'articule de la manière suivante : RdC : Pièce de vie lumineuse de près de 100m² ouvrant largement sur le jardin, cuisine américaine Bulthaup, arrière-cuisine, suite. A l'étage : suite parentale de 56m² avec 2 dressings et terrasse privative et 2 autres suites (possédant également chacune leur terrasse). Sous-sol intégral comprenant un garage de 60 m² (avec chargeur pour véhicule électrique), ...

Co-Exclusivity. Arceaux/Boutonnet - Located in a quiet street, a rare opportunity to acquire a contemporary villa in this neighborhood. Spanning 256m² on a 600m² plot with swimming pool, it is organized as follows: Ground floor: bright living room of almost 100m² opening onto the garden, Bulthaup open-plan kitchen, scullery, suite. First floor: 56m² master suite with 2 dressing rooms and private terrace, and 2 other suites (each with its own terrace). Full basement includes a 60m² garage (with electric vehicle charger), laundry room, cinema room, another room that could be used as a gym, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

